
向きはだめだということです。
では、日本はというと、食べ物に関しては個人の
判断にまかされているところが非常に多いようで
す。そこは日本という国は素晴らしいなと思います｡

□幹事報告 加藤友康幹事
⑴今後の例会予定／４月14日㈬：創立30周年記
念例会。４月28日㈬：休会。
⑵前回例会で昨年度繰越金の使途について報告し
ましたが、先週26日㈮、山本会長、西川直前会長、
私の３名で中村日赤病院を訪問し、中村日赤と八
事日赤への寄付各150万円の目録を贈呈しまし
た。当日は錦見中村
日赤病院院長にご対
応頂き、コロナ禍で
苦労されているお話
も伺いました。錦見
院長には後日卓話を
お願いしています。
⑶本日例会後、理事会を開催します。

□退会式 石井雄二さん
３年前に名古屋に来た時は名古屋城も栄も全く
分からなかったのですが、最近では「錦三といえば
石井だ」と皆さんに言って頂ける程、名古屋に親し
んでおります。名駅ＲＣでは本当に皆さん気さくに
お付き合いして頂きました。２年程前にゴルフで優
勝したトロフィーが今もデスクに飾ってあります
が、東京でもオフィスに飾り続けたいなと思います｡
３年間、本当にありがとうございました。

山本裕三会長

私どもタケヤ味噌は、カリフォ
ルニア州、ハワイ、グアム、サイ
パン、パラオへ輸出しています
が、食品に一番厳しいのがカリ

フォルニア州です。ここは酒、タバコにも非常に厳
しく、最近はすき焼きのたれ、ポテトチップス、イン
スタントラーメンなど、添加物が入っていれば全て
「ＷＡＲＮＩＮＧ」と表示しなければならないという
法律ができています。タバコによくある注意書きよ
りも厳しく、食べちゃいけない、買っちゃいけない
という警告です。食品以外にも、ディズニーランド
のピクニックエリアへ行く道には危ないエリアと
いう「ＷＡＲＮＩＮＧ」の看板が立っています。でも、
心ある人の間では最近、「こんなＷＡＲＮＩＮＧこそ
ＷＡＲＮＩＮＧだ」という風潮も出てきています｡
国別の違いで言えば、台湾では焼酎の中でも、芋
焼酎だけが輸入禁止でした。芋焼酎はどうしても、
芋から出るアクによってごく微量のメチルアルコー
ルが入るからです。ではそれが体に悪いかというと、
川村さんは朝昼晩、芋焼酎を飲んでいても健康でお
られます。台湾ではやはりこれは間違っていたと、
２年程前から芋焼酎も輸入が許可になりました。
中国では、瓶の中に梅の実が入っている梅酒が

今も輸入禁止です。梅の実を長い間焼酎に漬けてお
くと体に悪いエキスが抽出されるから、という理由
です。しかし、中国では平気で飲まれています。表

□司会 吉川拓雄会場運営委員
□ ゲスト紹介
元米山奨学生 チンさん

□出席報告 会員総数85名(免除者15名)
義務者出席51名 免除者出席９名 総数60名
出席率75.95％
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退会式／元米山奨学生挨拶／新会員卓話例会
元米山奨学生のチンさん、新しい世界でもご活躍を！

◇第1371回４月７日㈬ 通常例会 ◇第1372回４月14日㈬ 通常例会
創立30周年記念例会

＜ 例会開催予定 ＞

第1370回例会
（和 食）

会長あいさつ

４月は母子の健康月間／名駅ＲＣ春の健康感謝月間です



次のベルギー・ブラッセルはＥＵとＮＡＴＯの本
部があり、トヨタの本社がＮＡＴＯ本部のすぐ隣に
できました。そこには色々な国の人がいて、副社長
がフランス人、重役はドイツ人、部長はイタリア人
でした。フランス人とドイツ人はやはり仲が悪く、
いつも喧嘩しておりました。その頃、日本で始まっ
たカジュアルフライデーをベルギーでも取り入れ
ましたが、イタリア人はスーツのままでオシャレな
ネクタイ。ドイツ人はネクタイを外す程度。フラン
ス人はポロシャツ。一番カジュアルだったのがイギ
リス人で、ジーパンとＴシャツでした。食べ物では、
シェ・レオンという店のムール貝のワイン蒸しが
美味しくて、お客さんを連れて行くと必ず満足して
もらえました。ビールの種類も豊富で、私は白ビー
ルのヒューガルデンをよく飲んでいました。
次に北京では、日本とほぼ同時にレクサスブラン
ドを立ち上げたのですが、最初の販売台数は６店
で年間5000台弱でした。しかし、去年は200店以
上のディーラーで20万台のレクサスが売れたと聞
き、感慨深いものがありました。中国で一番有名な
のはマオタイ酒という白酒です。現地の人にすごく

バイジュ

飲まされ、お酒の席でつぶされるのが恒例でした｡
最後に行ったのがロサンゼルスです。当時はロ
スの近郊にトヨタの販売本社があり、日本人も沢
山いて、気候も良く、住みやすいところでした。ロ
スでよく飲んだのが、赤ワインのカベルネ・ソー
ヴィニヨンです。お昼にはメキシコ料理のタコスを
よく食べました。本当にアメリカ人はタコスが大好
きで、何かあるとすぐにタコス、タコスでした。
５年前に日本に戻ってきてトヨタエンタプライ
ズに入社しました。私は今、海外事業などと共にゲ
ストサービス本部を担当しておりますので、トヨタ
グループの会員制リゾートホテル「テラス蓼科」を
少しご紹介します。北欧風のインテリアとなってい
て、自慢は八ヶ岳
が見渡せる露天風
呂です。ご興味が
ありましたらお声
がけ頂ければ手配
させて頂きます。

安村公成さん
2019年７月に入会し、その間、コロナもありま

したが、クラブ情報委員会、会場運営委員会での活
動や、クリスマスパーティ、ゴルフ部会での楽しい
ひとときは大変良い思い出です。これも皆様のおか
げと感謝しております。４月１日付で東京勤務を命
ぜられ、退会させ
て頂きます。名駅
ＲＣの益々のご繁
栄と皆様のご健勝
を祈念しておりま
す。本当にありが
とうございました｡

□ごあいさつ 元米山奨学生 チンさん
皆さんとお会いするのは１年半
ぶりです。皆さんの応援のおかげ
で、４月からの就職が決まりまし
た。就職先はテルモ株式会社とい
う医療メーカーです。明日入社式
です。また、働きながら進学もす

る予定です。進学先は湘南医療大学です。修士課程
で心身の機能回復について学びます。働きながら進
学するのは大変だと思いますが、これからの人生
を楽しんで、一生懸命頑張ります。
また、先日の名古屋工業大学の卒業式では、六鹿
さんと岩井さんに素敵な袴を用意して頂き、素敵な
卒業式を迎えることができました。心から感謝して
おります。皆さん、今後も宜しくお願いします。

□今年の名駅薪能中止のお知らせ
薪能委員会 小室健次郎委員長
一昨年まで18年間続けてきた名駅薪能は、新型

コロナの影響で、昨年に続き本年も中止となりまし
た。ＪＲ東海の会場の都合などで、来年は名駅薪能
のラストチャンスになると思います。開催できれば
その節には多大なるご支援ご協力をお願いします。

田辺伸生さん

トヨタエンタプライズの田辺伸
生です。私は昭和34年７月、滋賀
県の琵琶湖の北、虎姫町（現長浜
市）で生まれ、今61歳です。
大学卒業後、トヨタ自動車販売

に入社しました。その時の面接で大学時代にバッ
クパッキングでヨーロッパへ行ったことをアピー
ルしたところ、ヨーロッパ部に配属になり、16年間
で４ヶ国の海外駐在を経験しました。
最初の赴任地、オーストラリアのメルボルンで

は、イベントなどがあると、大体オージービーフの
バーベキューでした。Ｖ Ｂというビールが有名で、

ビクトリアビター

メルボルンの人はオーストラリア１だと言ってい
ました。ただ、メルボルンとシドニーの人はとても
仲が悪く、シドニーの人に聞くとｘｘｘｘというビー

フォーエックス

ルがナンバーワンだとよく言っていました。

̶ 2 ̶

ニコボックス
○田辺伸生さん、卓話楽しみにしています！ (山本裕三さん)
○石井さん、安村さん、より一層のご活躍を！ 田辺さんの卓
話を楽しみにしています。 (西川達郎さん)

○石井雄二さん、安村公成さん、ご苦労様でした。また会え
ることを楽しみにしています。 (笹谷俊道さん)

○石井さん、安村さん、ご栄転おめでとうございます。チン
さんの４月からの新しい船出を祝して。 (加藤友康さん)

○2020年度も末日になりました。会社の決算日です。コロ
ナの影響は何とか乗り切れました。 (神野重行さん)

○大変お世話になり、ありがとうございました。(安村公成さん)
○田辺伸生さんの新会員卓話を楽しみにしています。

(小室健次郎さん)
○６年前の３月にフォーラム21のゲストにお呼びした名鉄
の高崎裕樹さんが名鉄の社長になります。(清水順二さん)

○チンさん、新天地での活躍を祈念しております。(六鹿敏也さん)
○健康に感謝して。 (川田武司さん)
その他、本人誕生日と配偶者誕生日の方１名よりご協力頂きました。

新会員卓話


